

# ITALIE – Non au blé transgénique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/03/2004

Le 25 mars, dans les locaux du Ministère de l'Agriculture, le Conseil des Droits Génétiques (Consiglio dei Diritti Genetici - CDG) a lancé sa campagne contre la commercialisation du blé transgénique intitulée "Grano o Grane" (littéralement blé ou problèmes). En Italie, le blé est très présent dans l'alimentation traditionnelle (pizza, pâte et pain). Le CDG sensibilisera les acteurs impliqués dans le commerce du blé, au niveau national, mais aussi, si possible, international et notamment nord-américain. Pour cela, le CDG réalisera des actions de communication et contribuera à permettre à des chercheurs de mener des études sur les impacts socio-culturels, économiques, agricoles, nutritionnels, etc. De nombreuses organisations sont impliquées dans cette campagne : Coldiretti (syndicat agricole majoritaire), Assocap (Association des consortium agraires), FLAI-CGIL (syndicat des travailleurs de l'agroalimentaire), Coop, l'Institut National de l'Economie Agraire, ou encore l'Institut National de Recherche sur l'Alimentation.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/italie-non-au-ble-transgenique/](https://infogm.org/article_journal/italie-non-au-ble-transgenique/)